

# Mathekäpsele des Gymnasiums sind bei Wettbewerben erfolgreich

**Balingen.** Mit Sina Gekeler, Leonard Müller (beide 10b), Elias Gekeler sowie Julia Gulde und Magdalena Schuler (alle 7b) nahmen Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Balingen erneut am Landeswettbewerb Mathematik statt. Auch bei der Ausgabe im Jahr 2021 zeigten die von Dr. Marianne Rädle betreuten Schützlinge hervorragende Leistungen: Sina und Leonard erreichten im Team einen zweiten Platz, während Elias für den 3. Platz im Einzelwettbewerb geehrt werden durfte. Dr. Rädle zeigte sich beeindruckt und peilt mit den Preisträgern nun auch eine Teil-

nahme am Bundeswettbewerb an, schreibt die Schule.

Auch bei der von Lehrer Stefan Lang organisierten Durchführung des bundesweiten Bolyai-Wettbewerbs am Gymnasium haben neun Teams aus den Klassenstufen 5, 7 und Kl teilgenommen. Dabei zeigten insbesondere Schülerinnen und Schüler der Mathe-AG beeindruckende Leistungen. Das Team „x hoch 4“ mit Julia Anic, Lukas Gehr und Aileen Renz (alle 5c) belegt den 33. Platz und das Team „x hoch 5“ mit Louis Buck, Jannik Fischer und Ruben Hehl (alle 5d) den 20. Platz. Das Team „Quadratur des



Gymnasiastinnen und Gymnasiasten waren beim Mathewettbewerb erfolgreich – hier mit Schulleiterin Michaela Mühlebach-Westfal. *Foto: Schule*

Kreises“ mit Lukas Schaub, Felix Schmidtke und Lasse Stingel (alle 5b) erreichte den 3. Platz. Die Fachschaft Mathematik hebt die Leistungen der Kursstufe hervor: Patrick Haigis, Marco Heiner,

Marius Meinart und Ludwig Wenger aus dem Leistungsfach Mathematik haben als „Mathe-magier“ einen 12. Platz erreicht und waren nur wenige Punkte von den Preisrängen entfernt.